

Aktion „Solarenergie“

Erfreuliche Reaktionen auf Aktion

Wir danken für das grosse Interesse und die Vielzahl an Rückmeldungen, welche wir auf die Aktion „Solarenergie – Hat Ihr Hausdach Potential“ erhalten haben. Insgesamt durften wir für 63 Gebäude eine Auswertung erstellen, die einen ungefähren Anhaltspunkt über die Kosten einer Anlage sowie die Einsparungen für den selbst produzierten Strom und damit die Reduktion von CO2 gibt.

In der Gemeinde Niederhasli wurden bis heute bereits 55 Solaranlagen erstellt. Wir hoffen, mit dieser Aktion auch weitere Hauseigentümer dazu zu bewegen eine Solaranlage zu installieren. Und damit einen nachhaltigen Beitrag zur Umwelt zu leisten.

Abteilung Bau und Umwelt